

El primer parking de pago del Montseny



Tras la inauguración oficial, un grupo de vecinos recorrió el nuevo camino.

PRECIO

El precio del aparcamiento durante los fines de semana y festivos es de tres euros

DIPUTACIÓ DE BARCELONA

REDACCIÓN | Cànoves i Samalús es el primer municipio del área del Montseny en tener un aparcamiento de pago destinado a las personas que quieran acceder al interior del parque natural. El pasado sábado el diputado de Espacios Naturales y Medio Ambiente de la Diputación de Barcelona, **Joan Puigdollers**, acompañado por el alcalde de Cànoves i Samalús, **Josep Lluís López**, y por la directora del Parque Natural del Montseny, **Joana Barber**, lo inauguró en la zona de Can Domènech, junto al camino fluvial que se ha adecuado para llegar con mayor comodidad hasta el pantano de Vallforneres.

Algunos vecinos de Cànoves de todas las edades tras la inauguración formal, y pese a que el tiempo no acompañaba, recorrieron el nuevo sendero a pie. El sendero ha sido bautizado con el nombre de Paseo Fluvial de Antoni Crous. Este camino está incluido en la red de itine-

vallès

rarios del Parque Natural del Montseny y se ha financiado a través del convenio con el Ministerio de Agricultura y Medio Ambiente para la Reserva de la biosfera del Montseny. El coste de la inversión ha sido de cerca de 58.000 euros.

Esta actuación está vinculada con las obras que se han hecho en el aparcamiento de Can Domènech, financiadas también a través del convenio con el Ministerio, y que han tenido un coste de 51.000 euros. El nuevo aparcamiento de pago tiene capacidad para 200 vehículos y de esta manera se puede regular el acceso al embalse de Vallforneres.

El Ayuntamiento de Cànoves i Samalús, que es quien gestiona el aparcamiento, ha fijado un precio de tres euros para

los sábados, domingos y festivos para cubrir los gastos que les comportará el alquiler de las antiguas terrazas de cultivo donde se ha habilitado el parking, junto a la masía de Can Domènech y dentro del ámbito del Parque Natural del Montseny.

Durante el acto de inauguración, el diputado de Espacios Naturales y Medio Ambiente, Joànn Puigdollers, avanzó que la Diputación de Barcelona se plantea extender este modelo de pago al resto de accesos del Parque Natural del Montseny donde haya aparcamientos y también al resto de parques que gestiona. Puigdollers aseguró que «en este país las cosas gratis se han acabado», y añadió que «los ciudadanos debemos saber que cuando se utiliza un servicio público para uso privado ello hay que pagarlo».

Mejoran el suministro eléctrico en Lliçà de Vall

La empresa eléctrica Endesa ha finalizado las obras para mejorar el servicio de suministro a la urbanización Can Prat, en Lliçà de Vall. Los trabajos, valorados en 27.000 euros, han consistido en la instalación de 156 metros de cableado subterráneo de media tensión, cosa que mejorará la calidad de servicio de la zona. Con esta nueva instalación, la compañía deja capacitada la zona para poder atender su crecimiento futuro.

Mons Observans visitado por un millar de personas

Las regidoras de Cultura de Montmeló, **Carme Palacios** y de Montornès, **Rosa Viñallonga**, han valorado positivamente la acogida que ha tenido el Parque arqueológico Mons Observans, situado en la zona de Can Tacó-Turó d'En Roina, desde su puesta en marcha. Según se ha señalado, desde su puesta en marcha el pasado mes de noviembre, un millar de personas han visitado el yacimiento. Los visitantes han ido participando en las diferentes visitas organizadas durante los domingos, aunque el grueso de las visitas se registró en el primer fin de semana:

Los Ayuntamientos de Montmeló y Montornès están trabajando en estos momentos para establecer el calendario de visitas que será vigente a lo largo del 2013.

LA ROCA

La Roca Village recaudó 18.215 euros para la Creu Roja

Las outlets del grupo Value Retail, La Roca Village y Las Rozas Village, han recaudado un total de 18.215 euros en beneficio de la Cruz Roja. La ayuda que fue recogida simbólicamente por el responsable de Creu Roja de Barcelona, el vecino de Sant Celoni, **Josep Quitet**, permitirá a esta entidad la adquisición de más de 500 kits de ayuda social y alimentaria que se destinarán a familias afectadas por la crisis económica. Los voluntarios de las asambleas de Argentona y Granollers de la Creu Roja, han contado desde el pasado 23 de noviembre y hasta el pasado día 5 de enero con un punto informativo en La Roca Village con la finalidad de ofrecer información sobre sus proyectos.

